
アンケート回答頂けた方は、
若干女性が多いようです。

10代以降の方の全ての
年代の方にご利用いただい
ているようです
（10歳未満の利用者は少数）

当園コメント欄

回答頂きましたアンケート項目についてグラフ化しています。

要望事項等については下記にコメントを記載しています。

※要望内容によっては、回答に時間がかかり、今回掲載してい

ないものもございます。順次掲載検討いたします。

アンケートへの御回答、誠にありがとうございます。今後とも

笠松運動公園をよろしくお願いいたします。

①

②

③



大会参加者に一番多く
回答を頂きました。

９～１３時までの利用が
一番多くなっています。
大会参加者の回答が
一番多いためのようです

圧倒的に自家用車で来園されて
いる方が多くなっています

殆どの方に、[大いに満足・
満足・普通]  と回答を頂き
ました。（95％以上）
ありがとうございます。

④

⑤

⑥

⑦



⑧　　　Q　今後開催を希望する「教室・イベント等」がございましたらご記入ください

飛び込み教室

大人向けスイミング

国体選手強化等にて実施しています。

スポーツ教室にて開催しています。

バスケ

ストレッチ

アーチェリー教室

水泳教室（大人・こども）

水の広場

水の広場の開放

大人のスケート教室を平日だけでなく土、日、祝日に開催し
てほしいです。

ドッグフェスティバル

老朽化等のため、再開予定は現在ありません。御了承く
ださい。

スケート連盟主催で開催予定しています

人対象の運動公園のため難しいです。

トップスイマーの水泳教室

運動公園なので、笠松主催のグルメフェス等は難しいで
す。

スポーツ教室及びスケート連盟主催で開催しています。

県民駅伝大会は開催していますが、当園主催としては困
難です。

老朽化等のため、再開予定は現在ありません。御了承く
ださい。

今後開催を希望する「教室・イベント等」

ボクシング・キックボクシング・柔術・空手

キッチンカーなどが集まるフェスなど開催してもらいたいで
す

スケート教室

ミニマラソン

スポーツ教室にて開催しています。

年数回、外部団体主催にて開催しています。

スポーツ教室にて開催しています。

令和６年度開催予定しています。

スポーツ教室にて開催しています。

笠松運動公園の回答

格闘技系は難しいかもしれませんが、検討いたします。



水の広場を開放して欲しい

球技場を利用させて頂いております。雨宿りできるベンチ等の設
置があれば良いです。

⑨　Q　その他，笠松運動公園の運営について御意見・御要望があればご記入ください

御意見・御要望

日没後に利用する際に気になる点として、ランニングコースの街
灯が少なく、ランナーにとって危険です。日本庭園周辺が特に暗
いので照明の設置をお願いします。

赤いシャツを着たスタッフの対応が高圧的に感じることがある。施
設を利用していて、使い方についてかなり厳しく伝えられることが
ある。床が濡れることは、プールであれば更衣室までの動線上は
仕方がない部分があると思うのだが、濡れているから、拭き取り
を行い対応しろと言われた。これについては、施設管理の問題で
あり、赤いシャツの方の仕事ではないのでしょうか。事務所内窓
口のスタッフの皆様の対応が素晴らしいので、とても残念である。
契約内容の見直しを毎回行う必要があるのではないかと考えま
す。

①トイレの清潔さは他の施設に比べて清潔です。清掃担当者の
方々に感謝です。
②受付の方々も高齢の方が多いようですが親切に対応してくれて
おります。

日本庭園の整備をお願いします。池の清掃をしてほしいです。

（東海村・那珂市に跨る事情もありますが）
新たなアクセス拠点として整備が進む「佐和駅」をぜひ有効活用
いただきたい。
【例】
・アクセス強化。バスや自転車を利用したアクセス向上・駅前広場
や駅前街区での連動イベント実施。アイススケートをテーマにした
企画や地元スポーツチームとの連携
・近隣の風致地区の自然を活かした周遊×健康コンテンツ展開。
周辺の福祉団体や医療機関との連携　笠松運動公園そのものを
核として、スタジアムアリーナ構想のような地域づくりの視点も検
討の余地があると考えます。

いつも使わせてもらっています
季節が感じられるのと、園内がいつもきれいであるので、気持ち
よくウォーキングしています

スケートリンクを通年にしてほしい。
使用料金が他のリンクに比べて高い。他のリンクにある定期券､
一定金額のフリーパスなど作ってほしい。

スケボー利用の方がジョギングしているときにぶつかりそうになっ
たり危険がある。犬を散歩させている人が増えてきているが、アレ
ルギーがあるので散歩させていい場所を区切ってあるとありがた
い。

部活動の地域移行で利用したいのでナイター付きのグラウンドを
整備してほしい。

設備の新設は茨城県の管轄になります。要望を検討して
いきたいと思います。

水泳大会等がありますので、通年は難しいです。御了承
ください

設備の新設は茨城県の管轄になります。要望を検討して
いきたいと思います。

通年リンクを希望します

御不便おかけしています。検討に入りたいと思います。

プリペイドカード（割引有）がございます。御検討ください。

プールサイドにスポーツタイマーを設置してあります。計
測にご利用ください。貴金属類のプール持ち込みは現在
不可となっております。御了承ください。

プールスタッフには、皆様の声をお伝えいたしました。今
後言動に注意して、業務を遂行するようにいたします。

いつも御利用ありがとう御ざいます。頂きましたお言葉は
担当者へお伝えします。今後ともよろしくお願いいたしま
す。

老朽化等のため、再開予定は現在ありません。御了承く
ださい。

笠松運動公園の回答

予算の問題等ございますが、検討していきます。

アイススケートをテーマにした教室等は過去に実施して
います。また、水戸市のプロスポーツチームと連携して各
種教室等の開催については、現在検討中です。次年度
以降開催を予定しています。
　佐和駅の有効利用については自治体、スタジアムア
リーナ構想等は、茨城県の計画事項となります。

ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたしま
す。

水泳大会等がありますので通年は難しいです。利用料金
については茨城県の条例で決まっています。プリペイド
カード（割引有）がございます。御検討ください。

スケートボートは陸上競技場前に限定しています。犬の
散歩については、リードを制限するなどをして他の利用
者に接触しないようお願いしています。

定期券のようなものが欲しい

プールを使用するが、タイムを計りたいがタイムウォッチの持ち込
みが不可なら貸出を検討して頂きたい。スマートウォッチ等の持ち
込みも許可してもらいたい。地域の健康貢献のために多くの方に
使いやすいようにルールを見直して頂くようお願い申し上げます。



⑨　Q　その他，笠松運動公園の運営について御意見・御要望があればご記入ください

御意見・御要望 笠松運動公園の回答

テニスコートも利用しますが、あまりにもひどい。荒れている。改
修を切に願います

茨城県に要望していますが、巨額の費用がかかるため
困難な状況です。

テニスコートの改修

通年を通して、予算的・人的制約の中、頑張っています。
御理解を御願いいたします。

茨城県に要望していますが、巨額の費用がかかるため
困難な状況です。

現在茨城県と検討しています。

現在茨城県と検討しています。

シャワーの利用を解消してほしい

ひび割れが無くなって綺麗になったら完璧です。

テニスコートの改修、シャワーの利用再開をお願いします。

テニスコートの改修を希望する。
非常に危険なコートである

テニスコートが老朽化してるので、整備して欲しいです

テニスコートの老朽化が激しいので、デコターフにしては！

体育館にWi-Fiを通して欲しい。
電波が悪いです。

体育館内のネット環境が整っているとより使いやすいと思いまし
た。

除草、植栽の剪定等、環境整備

茨城県には通年のスケートリンクがないので、もし可能であれば
笠松を通年リンクにしていただけたら嬉しいです。未来のスケート
選手の育成につながると思います。茨城の選手も栃木まで行くの
はきっと大変かと思うのでどうかご検討いただきたいです。

水の広場、毎年楽しみにしていました。
今年こそ再開していただけたらと思います。

テニスコートの改修

水の広場を再開して下さい

人対象の運動公園のため、難しいです。

老朽化等のため、再開予定は現在ありません。御了承く
ださい。

いつもご利用ありがとうございます。フェスティバルは月１
回を目安に実施しています。

夏のスポーツフェスティバルについては、次年度以降開
催について検討いたします。

犬のドックランを作って欲しい

いつも気持ちよく利用されて頂いております。
スポーツフェスティバルの大会スケジュールがもう少し早いと助か
ります。

喫煙場所の徹底。熱中症危険のある時のスポーツフェスティバル
の開催時期、時間帯の判断。

茨城県に要望していますが、巨額の費用がかかるため
困難な状況です。

老朽化等のため、再開予定は現在ありません。御了承く
ださい。

今年度から実施いたします。

水泳大会等がありますので、通年は難しいです。御了承
ください

水の広場を再開して欲しい！

アンケートでの意見、要望に対して回答をHPに載せて頂きたい。

ゴミやミミズが多すぎる。きれいにして欲しいです。

コロナ前のように水の広場を一般開放して欲しい

冬季スケートリンクを利用しています。
リンクとして利用できる期間が長いことを希望します。

トレーニングルーム・体育館・陸上競技場は利用可能で
す。

施設の老朽化はさけられませんが、茨城県と協力してい
きたいと思います。

茨城県に要望していますが、巨額の費用がかかるため
困難な状況です。

茨城県に要望していますが、巨額の費用がかかるため
困難な状況です。

茨城県に要望していますが、巨額の費用がかかるため
困難な状況です。

茨城県に要望していますが、巨額の費用がかかるため
困難な状況です。

敷地が広いため、御理解をお願いいたします。

老朽化等のため、再開予定は現在ありません。御了承く
ださい。

水泳大会等がありますので、通年は難しいです。御了承
ください

老朽化等のため、再開予定は現在ありません。御了承く
ださい。



⑨　Q　その他，笠松運動公園の運営について御意見・御要望があればご記入ください

御意見・御要望 笠松運動公園の回答

夏のエアコンの効きが良くない

環境整備等のため、休園日は必要と考えています。

当園は施設の貸出を基本業務としています。水泳大会等
は各主催団体の開催となっています。

現在50ｍプール（メインプール）は、登録団体及び各種大
会利用となっています。

客席にエアコンが届くようにしてほしい（体育館）

観客席が暑く、具合の悪くなる保護者がいました。

2階のエアコンが弱く、保護者の熱中症が心配だった。（体育館）

駐車場を広くしてほしいです

赤シャツの方々は何をしているのかよくわからない。大会の時は
特にそう思う。他県ではレスキューとして常時プールサイドにいる
のを見ているが、笠松にはいないのが不思議である

男子トイレの様式を増やしてほしい。ａｕの携帯電話の電波が入ら
ない。

使用料が高いと思います

いつもありがとうございます

野球場国旗掲揚塔の整備。外野芝の草が多い、伸びているよ

野球場「B面」セブが多く、「カ」が多い。

野球場・国旗掲揚塔１本は破損。B面野球場三塁側ベンチ屋根な
し。芝整備不十分

通年でメインプールをつかいたい

赤シャツの人がなにをやっているかわからない

トイレきれい

水泳県の大会で利用するときの利用料を安くしてほしい。赤シャ
ツの人たちが歩いているだけで何もしてないのが気になります。

ありがとうございます。担当者にお伝えいたします。

施設が広いため、空調の効きに場所差がでてしまいま
す。御了承ください。

メインプールは登録団体及び各種大会専用となっていま
す。また9月末から３月末まではアイススケートリンクとな
ります。御了承ください。

プールスタッフには、皆様の声をお伝えいたしました。今
後言動に注意して、業務を遂行するようにいたします。

監視員の態度がよくない感じがします。

wifi の電波が弱い

定休日なしでお願いしたいです

長水路大会を増やしてほしい。空調をよくしてほしい。駐車場の水
はけを良くしてほしい

個人でも５０ｍプールで泳げるようお願いします。

wifiの電波については、場所、壁の位置、同時使用人数
などの状況により強弱がでてしまいます。御了承くださ
い。

こちらこそ、ありがとうございます。

国旗掲揚塔については担当者にお伝えし修繕を検討し
ます。芝生については年数回芝刈りを実施しています。

蚊等については、当園は樹木・芝・草等が多いため、御
了承ください。

近年は夏の暑さが厳しくご心配をおかけいたします。主
催者側にもお話しをして、なるべく涼しい場所で観戦をお
願いしたいと思います。

当園は、2700台ほど駐車場を整備しています。

利用料金については茨城県の条例で決まっています。
プールスタッフには皆様のお声をお伝えして改善するよう
お伝えいたします。

プールスタッフには皆様のお声をお伝えして改善するよう
お伝えいたします。

管理担当者へお伝えします。費用がかかることなので、
今後修理を検討していきます。

エアコンはございますが、主催者側との協定及び当園の
電気使用状態により制限がかかっています。御了承くだ
さい。

近年は夏の暑さが厳しくご心配をおかけいたします。主
催者側にもお話しをして、なるべく涼しい場所で観戦をお
願いしたいと思います。

プールスタッフには皆様のお声をお伝えして改善するよう
お伝えいたします。大会時にはプールサイドでの監視は
業務外となっています。

auの電波については、携帯会社にお問い合わせくださ
い。トイレ洋式は今後検討いたします。

申し訳ありません。使用料は茨城県の条例で決まってい
ます。



⑨　Q　その他，笠松運動公園の運営について御意見・御要望があればご記入ください

御意見・御要望 笠松運動公園の回答

もう少し体育館が涼しいとさらに良いと思います。

犬の散歩によくきます。ドックランができたらうれしいです

県民に開かれたスポーツの機会、施設を提供してもらえているか
ら利用したい。コロナやストレス社会と言われる現代人に自然や
開放場所があり、公園の重要性を増々認識していると思います。
また、たまに焼き物市が催されているのが良いと思う。県南の「こ
もれびの森いばライド」でクラフト市マルシェが催されているが、ひ
たちなか周辺でもあるといいと思う。子供も大人も地域も作家・お
店の方も潤うと思います。

テニスコート整備してほしい。すべるから

大雨時の水たまりを解消していただきたい

雨の際、主陸上前と駐車場出入口冠水する

初めて利用しました。プールがとても清潔でスタッフの方々が親
切でした。ありがとうございます。

とてもいいからもっと良くしてください

トレーニングジムのトイレや車イストイレのウォシュレット使えるよ
うにしておいて下さい

今後も教室に参加したい

野球場の入り口付近に自販機があったら便利だと思います。

いつもありがとうございます

いつもありがとうございます

トイレの清掃員の方がとても感じよく声をかけてくださいました。い
つもありがとうございます。

水の広場は閉鎖のままですか？
毎年、夏は子供を連れ遊びに行っていたのですがコロナ以降閉
鎖となり残念でなりません。
ひたちなか市は子供の水遊び場が少ないので、また再開してもら
えると嬉しいです。

壁打ちコートの周りに雑草が多かったり、ウォーキングコースやラ
ンニングコースのアスファルトに、雨の日、深い水溜まりができて
いることがあるため、舗装して頂けたらと思います。

プールが綺麗。

とてもいいところだと思う

ドッグランを設けてほしい

スケートボード設備、ドックランがあるとうれしいです

御来園ありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。

お言葉ありがとうございます。これからも皆様に喜ばれる
運動公園でありたいとおもいます。今後ともよろしくお願
いいたします。

茨城県に要望していますが、巨額の費用がかかるため
困難な状況です。

陸上競技場正面の水たまりについては、当園も困ってい
る状況です。大規模改修になるため今後も検討していき
ます。

陸上競技場正面の水たまりについては、当園も困ってい
る状況です。今後も検討していきます。

人対象の運動公園のため、難しいです。

お言葉ありがとうございます。これからも皆様に喜ばれる
運動公園でありたいとおもいます。今後ともよろしくお願
いいたします。

今後ともよろしくお願いいたします。

担当課と検討していきます。

こちらこそ、ありがとうございます。

こちらこそ、ありがとうございます。

ありがとうございます。当園の体育館は広いため、冷房
の効きに限界があるかと思います。御了承ください。

担当者へお伝えします。ありがとうございます。

水の広場は、老朽化のため閉鎖としております。今後に
ついても再開予定はありません。御了承ください。

壁打ちコートの周りの雑草は除去いたします。雨天時の
水溜まりにつきましては、御迷惑をおかけしています。検
討していきたいと思います。

ありがとうございます。

ジム責任者にお伝えいたします。

ありがとうございます。

人対象の運動公園のため、難しいです。

人対象の運動公園のため、難しいです。スケートボード
設備については予算上困難となっています。



⑨　Q　その他，笠松運動公園の運営について御意見・御要望があればご記入ください

御意見・御要望 笠松運動公園の回答

敷地が広いため、御面倒をおかけいたします。

担当者にお伝えいたします。

荷物をおろすだけでも体育館に車がつけられるといいなと思いま
した。

いつもお世話になっております。

体育館の２階が暑いです。体育館トイレとてもきれいです

歩道も枯れ枝などが片付いていて、安心して歩けます。

水泳の大会後、一般利用させてほしい。県の教か練習での使用
料を格安にしてほしい

園内の犬の散歩についての検討（入場制限、エリア区分、リード
の規制等）子供、老人、車イス者、障碍者にとって犬はキケンであ
る

トレーニングの更衣室に破損個所があるが、速やかに修繕して
は！

暑いです。（体育館）駐車場が遠い。

予約時にふだを取りに行くのが大変

トイレをもう少しきれいにしてもらえるとありがたい

更衣室、シャワー、授乳室があるとうれしい

携帯電話の電波については、携帯会社にお問い合わせ
ください。

水泳大会は大会終了後・大会の後片付け等の業務が多
くあり、開放することは難しくなっています。

犬の散歩については、園内掲示・方法でリードの長さを２
ｍ以内に制限するなど、注意喚起をしています。今後とも
注意していきます。

ジム責任者にお伝えいたします。

当園は広大なため、御了承ください。

当園は広大のため、駐車場については御面倒をおかけ
いたします。

体育館・陸上競技場・トレーニングルームにはございま
す。

当園は広大のため、駐車場については御面倒をおかけ
いたします。

ありがとうございます。

ありがとうございます。清掃担当者にお伝えいたします。

園内の自動車乗り入れは、安全管理のため制限させて
いただいています。

予定表WEBをすみやかに変更してほしい。変更ないため来館して
しまう

メインプールを一般開放してほしい

駐車場がわかりずらいかったです

駐車場がちかくにほしい

電波が届かなくて、スマホが使えない

こちらこそ、ありがとうございます。

月間予定表については月３回更新しています。急な変更
があった場合は掲示に間に合わない場合がございます。
担当者にはお伝えしておきます。

現在50ｍプール（メインプール）は、登録団体及び各種大
会のみの利用となっています。


